

☆愛されて 25 周年!!



♪ 平山社長(南国市長)よりのご挨拶



♪ 大盛り上りの餅投げ



♪ フラダンス 癒される～



♪ 『峯山』の漫才



♪ Funk Dance!!



♪ ちびっ子に大人気 ゴメンジャーショー

7月14日(日)、道の駅南国風良里のオープン25周年記念感謝祭が開催され、県内外からの多くの来場者で賑わいました。上画像の他様々なコンテンツで日頃のご愛顧への感謝をお客様に提供。

★今後とも道の駅南国風良里をよろしく願っています

猫のしっぽ 節目。先週の日曜日は本文記事のとおり当駅の25周年祭で、今回は5年毎の節目の年に当たり、平年より盛大な内容で挙行。このような屋外主体の行事では、天気には大きな影響を受け5年前の20周年祭では『餅投げ』ができず『配布』に。今回も直前まで天候が定まらず、やきもきましたが、幸運にも式典と餅投げの時間は雨が止んでおり上首尾。当駅の開業記念日は6月26日とその頃は例年梅雨の真只中で閑散期でもあり周年祭は7月海の日3連休の中日としているのだが、年によってはこの頃でも梅雨明け前の場合も多々あり、『運は天任せ』で毎回悩ましいところです。

5年という歳月は過ぎればあっという間でも、それなりに長い。私風猫子は次の節目30周年祭の時には少なくとも今のままでは居ないけれど、道の駅南国風良里は変わらずありますように。風猫子